



## JISBAR x Pipo Derani

PREMIER ARTISTE À AVOIR PERSONNALISÉ UNE VOITURE  
SUR LA GRILLE DE DÉPART DES 24H DU MANS



Jisbar, avec son action aux côtés du coureur Pipo Derani lors des 24h du Mans, est désormais le **tout premier artiste** à avoir personnalisé une voiture avant une course, sur la grille de départ.

Le pilote, arrivé en 4<sup>e</sup> position, avait déjà laissé libre court à l'imagination de Jisbar pour la personnalisation de son casque en amont de la course et fait appel une fois de plus à lui pour habiller sa voiture, juste avant le départ. Cette collaboration en deux temps, à la fois artistique et sportive, s'est soldée le 12 juin 2022 par la vente aux enchères du casque signé Jisbar, à la hauteur de 12 250€.

Le pilote brésilien et Jean-Baptiste Launay, aka Jisbar, vont reverser l'ensemble de la somme collectée à l'hôpital du GRAACC, situé à São Paulo et qui depuis 1991, offre aux enfants et jeunes, un accès aux soins et à la guérison du cancer.

La collaboration autour du casque créé en exclusivité par Jisbar pour l'un des principaux noms de la course d'endurance mondiale Pipo Derani, a notamment permis au duo de recevoir un Award spécial pour le geste tant artistique qu' engagé. Ce prix lui a été remis de façon ultra spéciale avant le départ, dans le cadre du Trophée **ACO Sustainable Endurance Award présenté par DHL**.

### À propos de Jisbar

Jean-Baptiste Launay, plus connu sous le nom de Jisbar, est un artiste pop-street français né en 1989. Il vit et travaille entre Paris et Lisbonne.

Jisbar est célèbre dans le monde entier pour avoir été le premier artiste à réinterpréter des chefs-d'œuvre de l'art classique (tels que Mona Lisa, Frida Kahlo, Klimt ou Warhol) avec son style personnel de pop art et de street art. Ce mélange frappant d'influences a façonné une identité claire et unique qui inspire aujourd'hui de nombreux artistes et marques dans le monde entier.

De San Francisco à la Gold Coast, de Taipei à Venise ou de Paris à Londres, les œuvres de Jisbar sont exposées dans de nombreuses galeries et musées. Ses mots, slogans, chiffres et codes, caractéristiques de son art se retrouvent également sur le sac unique de Cardi B, la veste personnalisée de Kylian Mbappé, le total look de Dj Snake, les gants du Champion du Monde MotoGP Fabio Quartararo, et même jusque dans la stratosphère... En effet, en 2019, Jisbar décide de contribuer à sa manière à la célébration du 500<sup>e</sup> anniversaire de la mort du génie Léonard de Vinci, en envoyant *La Punk Mona* à 33km d'altitude. Il est ainsi le premier artiste du monde à avoir envoyé une œuvre dans le vide spatial <https://www.jisbar-art.com/>

### Pipo Derani

À 28 ans, le Brésilien est l'un des plus grands noms de l'endurance mondiale, ayant déjà remporté les 24 heures de Daytona (2016), trois fois les 12 heures de Sebring (2016, 18 et 19) et également une place de finaliste aux 24 heures du Mans (2017). Il est le plus jeune triple champion des 12 Heures de Sebring, un exploit que seuls ont réussi le champion de Formule 1 Phil Hill (1958, 1959 et 1961), le légendaire Mario Andretti (1967, 1970, 1972), Olivier Gendebien (1959, 1960, 1961) et Marco Werner (2003, 2005 et 2007).

[www.pipoderani.com.br](http://www.pipoderani.com.br)

### GRAACC

Référence en matière de traitement et de recherche sur le cancer infantile en Amérique latine, notamment dans les cas très complexes, et l'une des institutions les plus respectées et les plus performantes du Brésil, GRAACC, créée en 1991, a pour mission de garantir aux enfants et aux adolescents atteints de cancer toutes les chances de guérison avec une qualité de vie. L'organisation est reconnue pour les résultats obtenus dans la guérison des cancers infantiles, atteignant des taux d'environ 70%. GRAACC dispose de son propre hôpital qui, dans le cadre d'un partenariat technico-scientifique avec l'UNIFESP, accueille en moyenne 4 000 enfants et adolescents par an. Informations sur [www.graacc.org.br](http://www.graacc.org.br)

JISBAR<sup>®</sup>

